

Saara Patel

Español Avanzado

Señora Wildfong

3 de Octubre, 2025

Cuando era una niña, yo fui a India con mi familia. Era mi primera vez. ¡No fui a India antes de este tiempo! Mi familia no fue sola. También fuimos con mis primos. Ellos vivían en Virginia, pero nosotros vivíamos en Massachusetts, así que tuvimos vuelos separados. Para viajar al otro país, necesitaron ir en dos aviones diferentes. ¡Juntos, fueron más o menos veinte horas! Para entretener, los asistentes de vuelos dieron juguetes y libros con marcadores para los niños jóvenes. Mi favorita fue un paquete de sarta y cuentas para hacer pulseras. El resto del tiempo, yo comí y miré películas en la pantalla de las sillas. Cuando llegamos al aeropuerto, vimos a mis primos. Para llegar a nuestra casa, la casa de mi abuela en Bardoli, ¡alquilamos un minivan con quince sillas! Pasamos dos semanas en su casa. Visitamos otra familia en el área, comimos comida cultural, fuimos al centro comercial, y mucho más. Durante muchos días, llovió mucho. También hizo mucho calor. Luego, fuimos a Dubái. En Dubái, nosotros fuimos a Mundo Ferrari. A mis hermanos les gustan los coches rápidos, entonces fueron muy emocionados. Tenía miedo porque no me gustan las montañas rusas, especialmente cuando estaban boca abajo o muy altas. Sin embargo, fui a todas las atracciones. Después de una semana en Dubái, volvimos a la casa de mi abuela. Durante las semanas restantes, visitamos monumentos y otros lugares que tenían importancia en la historia. Desafortunadamente, tres días antes de nuestro vuelo, toda mi familia se enfermó. En el avión, tuve una tos y una nariz moquienta. La peor parte fue la duración del vuelo, pero finalmente llegaron al Aeropuerto Logan. En general, fue un viaje muy divertido, pero hubo algunos obstáculos.

